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　JICA（独立行政法人　国際協力機構）の2023年度青年海

外協力隊として、三島市から1名が海外へ派遣されることに

なり、三島市長表敬訪問に同席してまいりました。これで3回

目の同席する機会になります。JICAには青年海外協力隊と

シニア海外協力隊があります。青年海外協力隊は20才～39

才まで、シニア海外協力隊は40才～69才までの方を募集し

て、海外に派遣しております。この目的は、発展途上国に派

遣される方の技術や技能を活かして国造り・人造りに協力し

ています。必ず2年間の派遣になります。今回派遣される方

は29才の男性でグアテマラへ環境問題について取り組んで

くるそうです。グアテマラはメキシコの南隣の国です。発展途

上国というと、どうしても治安の悪さが頭に浮かんでしまいま

すが、下準備を十分にしてから出発して行きます。この活動

はボランティア活動と思われがちですが、2年間で３００万円

ほどもらえるようです。現地での住むところや食事などの安

心・安全はすべて日本政府が保証するそうです。 青年海外

協力隊は1965年に設立され、三島市から累計で55人目の派

遣になるそうです。

幹事報告 幹事　古屋英将君

欠席者　秋元君、芦川君、川名君、栗原（康）君、
　　　　諏訪部（照）君、橋本君、森藤君、横溝君、和田君

出席報告
出席総数

前々回 48/54 88.89% 50/54 92.59％
44/53 83.02％ 56名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

①本日の卓話者は職業奉仕委員長の加藤憲勝さんです。

よろしくお願いします。

②例会日変更の件です。50周年事業を5月13日（土）に予定

しております。この日を例会日への変更をさせていただきた

く、6月1日の例会を振り替えることを決定いたしました。変更

後の例会の回数は５月が４回、６月が２回になります。

③2月の予定は

・5日（日）IM　みしまプラザホテル　12時集合です。終了後、

主に三島西メンバーにて懇親会を行います。よろしくお願い

します。

・9日（木）通常例会　呉竹　18時30分

④最後にお知らせです。親睦一座の皆さまは第１回目の稽

古がありますので、例会終了後に残っていただきたくお願い

します。



新しい50年へ　選択と集中を

（週報担当：町野　暉）

千葉君、亥角君、藤江君、

鈴木（正）君、椙山君、森崎君、

秋山君、関本（文）君、伊丹君、

清水君

加藤君、須田君

赤池君、南木君、矢岸君

森崎君、三田君

おめでとう

会員誕生日

入会記念日

奥様誕生日

結婚記念日

◆室伏君、昨日の三島スルガ会はスルガ銀行嵯峨社長

をお迎えして、関本文彦様他三島西ロータリークラブの

多くの会員参加のもと楽しく行われました。

◆Aテーブル、先月の２７日にAテーブルのテーブル会を

行いました。補助金をたくさんいただたのでお釣りをス

マイルいたします。

◆ゴルフ同好会、①第4回花房年度ゴルフコンペを１２月１

１日（日）函南ゴルフ倶楽部にて開催しました。優勝 西

川さん、準優勝 小塚さん、３位 伊丹さんでした。②第5

回花房年度ゴルフコンペを１月１5日（日）伊豆大仁カン

トリークラブにて開催しました。優勝 森藤さん、準優勝 

川名さん、３位 平出さんでした。次回は3月19日（日）沼

津ゴルフクラブにて開催します。

卓　話

今年度の活動計画として、①見晴フェスティバルへの参

加、②優良事業所、官公庁、現場等の見学、③三島市国

際交流フェアへの参加、④静岡第１グループ全体での奉仕

活動があります。

現在までの活動

９月２２日(木)　　チャリティコンサートへの参加

１０月１６日(日)　見晴フェスティバルは中止　昨年同様、飲

み物の差入れをしました。

１０月２９日(土)　ポリオ撲滅募金運動への参加

今後の予定

やはり暖かくなって来ないと結局コロナに振り回されるので３

月中旬以降で盲導犬の里　富士ハーネスへの見学に行

き、寄付してきたいと思います。

これは委員会メンバーと会員有志で行きたいと思います。

静岡第１グループ全体での活動ですが、これはテーマを

「青少年健全育成と福祉事業への参加」として、それぞれ

のクラブが活動することになっています。

この活動は、単に各クラブの奉仕委員が活動するということ

ではなく、クラブメンバーの大多数に参加いただき、他クラ

ブと協調して奉仕活動を行うというものです。地区から補助

金がおりてきます。

職業奉仕委員会について　

しかしながら、全クラブが一堂に会してというのは、第１グ

ループの地理上、無理がありますので同じテーマで個別に

活動することになりました。三島西ロータリークラブは見晴

フェスティバルでの活動をこれに充てようと考えていました

が、中止になってしまいましたのでこれに替わる活動をしよ

うと思います。

ちょうど、今年は創立50周年の式典がありますが、記念事

業として5月13日に三島市民文化会館で「青少年のための

オンステージ」、サブタイトル「世界と子供たちの未来のた

めに～今までも、これからも～」が企画されていまして、参

加する団体がチアリーディングのチアーズファクトリー、北

高筝曲部、飛龍高校和太鼓部、日本大学放送部と青少

年ばかりですので、これが青少年の健全育成につながるの

ではないかと思い、熱海南ロータリークラブにも声をかけさ

せていただいて活動に参加できないかと考えております。

時間がありますので、私の仕事である水にちなんだ話をし

たいと思います。

昨日、今日と寒波が襲来して水道管の凍結破損が非常に

多いです。大体、昼前から凍っていたものが融けだすの

で、この時間から修繕の依頼が増えます。三島では氷点下

3℃、4℃あたりまで下がると凍結事故が増えます。御殿場

など、寒い地域はもともと備えができているのであまり事故

は無いようです。修繕は、営業物件やお年寄りのお宅から

順次伺うようにしています。

よく、水圧が１キロとか２キロとか言いますが、これがどれくら

いの物なのか皆さんご存じでしょうか。一般的に、水栓末端

で３キロくらいあれば皆さん満足されますし、２キロ以下だと

あれ、？水圧低いぞ、と感じます。

パイプを10ｍ繋げて立てます。その中に充水して満タンに

にしたとき、一番底の部分で1キロの水圧がかかります。こ

れを20ｍにすると2キロです。

現在は単位系が変わりまして、1キロのことを0.1Mpaと言い

ますが、同じことです。

手で押さえることができるのは1キロくらいまでです。上に100

トンのタンクがあっても水位が10ｍ上であれば、末端で1キ

ロなのでやはり穴が開いていても指で押さえて止めることが

できます。反対に50ｍの高さからであればパイプの中の水

量が数リットルであっても5キロあるので止めることはできな

いです。

ちなみに血圧は150mmHgなので、×1.35で200mmAq。さっ

きのパイプでいえば、20㎝水を押し上げる力です。0.02キロ

の水圧と同じということになります。

では、水源についてお話しします。

ここ三島の水はどんな水かといいますと、全部地下水で

す。国道１号線より北は伊豆島田浄水場からくみ上げ、１号

線より南は柿田川浄水場からです。三島の水は名水１００選

に選出されていますが実は、裾野市と清水町からいただい

ているのです。　

次に市町村ごとの水道代について。一般家庭の標準的な

使用量は毎月20㎥前後です。

その時の水道代＋下水道代をたすと、基本料金は別にし

て三島は226円/m3　沼津、清水町も同等。熱海は283円

/m3で少し高くて逆に長泉は133円/m3で非常に安いです。

以上、水のお話でした。

職業社会奉仕委員長　加藤 憲勝君


